

## Bima Arya Sebut Ridwan Kamil Calon Terbaik untuk Pilpres 2024

**BOGOR (IM)**- Wali Kota Bogor, Bima Arya Sugiarto menilai Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil merupakan calon terbaik dalam pemilihan presiden atau pilpres 2024.

"Kang Emil (Ridwan Kamil) adalah yang terbaik dari pilihan yang ada," kata Bima Arya di Kota Bogor, kemarin. Menurut Bima Arya, Ridwan memiliki pengalaman panjang di dalam pemerintahan dibarengi dengan kecakapan manajemen pembangunan dan wawasan kebangsaan yang kuat.

Hanya saja, kata Bima, Ridwan Kamil yang terkenal membangun tata ruang kota di Kota Bandung dan dekat media komunikasi sosial yang mendorong di kalangan anak-anak milenial itu belum bergabung dengan partai politik hingga kini.

Dalam Undang-Undang nomor 23 tahun 2003 tentang pemilihan umum presiden dan wakil presiden pasal 1 ayat 6 menyatakan pasangan calon presiden dan wakil presiden selanjutnya disebut pasangan calon adalah peserta pemilu presiden dan wakil presiden yang diusulkan oleh partai politik atau gabungan partai politik yang telah memenuhi persyaratan.

"Jadi kurangnya hanya satu, belum menjadi bagian dari partai politik," ujar politik Partai Amanat Nasional (PAN) itu.

Dalam workshop Nasional PAN di Bali November 2021, Ridwan Kamil masuk dalam bursa calon presiden 2024 dari partainya, bersama

tokoh lain yakni Anies Baswedan, Erick Thohir, Ganjar Pranowo dan Khofifah Indar Parawansa. Kelimanya masuk bursa PAN karena menduduki puncak survei-survei pilpres 2024.

Namun, kata Bima, PAN masih terbuka menjalin komunikasi dengan partai lain dalam menentukan calon yang tepat dalam pertarungan politik tersebut.

Sementara itu, dalam wawancara peresmian Alun-alun Kota Bogor pada Jumat (17/12/21), Ridwan Kamil mengaku terbuka atas dukungan warga yang menginginkannya maju dalam Pilpres 2024.

Namun Emil menyatakan menunggu partai politik meminangnya, karena kalau ragu-ragu ia lebih memilih menjadi petahana Gubernur Jawa Barat. "Terima kasih atas dukungannya, saya nunggu ada partai politik yang meminang, kalau tidak pasti mending saya yang pasti-pasti saja," katanya.

Sinyal politik dari PAN pun yang merupakan partai tempat sahabatnya, yakni Bima Arya bernaung mulai terbuka bagi Ridwan Kamil.

Waketum PAN, Viva Yoga Mauladi menyebutkan Ridwan Kamil memiliki kedekatan dengan PAN dan kecocokan visi-misi, sehingga PAN menganggap Emil sudah seperti keluarga sendiri.

"Menurut saya Kang Emil itu rasanya at home apabila berada di lingkungan PAN karena kita sudah anggap sebagai saudara sendiri", ucap Viva Yoga. ● pur

## Pertunjukan Lampion di Solo, Satpol PP Siapkan Skenario Tes Swab

**SOLO (IM)**- Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) menyiapkan satu tim mobil Praja PP guna memantau penonton pertunjukan lampu lampion, yang akan dinyalakan mulai 30 Januari mendatang. Selain itu juga menyiapkan skenario tes swab kepada penonton.

Acara ini merupakan rangkaian perayaan Tahun Baru Imlek 2573/2022 di Kota Solo. Lampion dipasang di sekitar Balai Kota dan Pasar Gede Solo.

"Kita nanti akan terjunan tim ke sana, artinya masih dalam batas toleran. Kalau memang kerumunan sudah membludak kayak yang dulu itu, ya kita urai. Mulai besok kita sudah ada operasi gabungan," kata Kepala Satpol PP Solo, Arif Darmawan, Rabu (26/1).

Sebelum pandemi, masyarakat selalu memenuhi kawasan tersebut untuk menyaksikan keindahan lampion dan pernak-pernik Imlek lainnya. Di masa awal pandemi, tidak dilakukan pemasangan pernak-pernik Imlek. Saat pandemi mereda tahun ini, panitia kembali memasang lampion dan pernak-pernik Imlek lainnya meski hanya terbatas.

Untuk mengantisipasi terjadinya penularan virus Korona, masyarakat diwajibkan untuk mengenakan masker, menjaga jarak dan tidak berkerumun. Namun jika kerumunan tak bisa dihindarkan, maka akan dilakukan tes swab.

"Kalau kerumunan semakin besar dan tidak bisa kita

urai, kita akan langsung sampling swab on the spot. Kita punya tim gabungan termasuk dari tim Dinkes, Polri dan Dokes Polri. Mereka bisa membantu," tuturnya.

Arif mengatakan, personilnya akan bersiaga di lapangan. Jika terpantau ada titik keramaian, akan diurai. Jika diperlukan tambahan personil, baik dari TNI maupun Polri akan dikoordinasikan. Saat ini, lanjut dia, satu tim mobil pra dengan tujuh orang anggota Satpol PP dikerahkan.

"Kita mengimbau warga agar jaga jarak dan mematuhi protokol kesehatan," jelasnya.

Lebih lanjut Arif menyampaikan, masyarakat hanya diberi batasan waktu untuk melakukan aktivitas di tempat tempat publik sampai pukul 22.00 WIB. Peman-tauan akan dilakukan selepas Magrib hingga maksimal pukul 22.00 WIB.

Panitia Imlek Bersama 2573/2022, Sumartono Hadinoto mengimbau masyarakat yang ingin berswafoto agar menghindari kerumunan. Masyarakat diharapkan mau antri agar tak berisiko, mengingat masih dalam masa pandemi. Pihaknya juga telah membagi titik-titik spot foto di beberapa tempat.

"Di depan balai kota ada lampion Shio Harimau yang lima meter. Di depannya berlatar belakang jembatan ada Dewa Uang, kemudian di Pucangsawit dan di TSTJ. Di TSTJ backgroundnya harimau beneran, di dalam kerangkeng," pungkask dia. ● pra

# 8 | Nusantara



## JELANG LAGA TIMNAS INDONESIA LAWAN TIMOR LESTE

Pelatih Tim Nasional Indonesia Shin Tae-yong (kedua kiri) didampingi pemain Timnas Indonesia Evan Dimas (kiri) berbincang dengan Pelatih Timnas Timor Leste Fabio Magrao (kedua kanan) yang didampingi pemain Timnas Timor Leste Filomeno Junior (kanan) saat konferensi pers di kawasan Seminyak, Badung, Bali, Rabu (26/1). Timnas Indonesia akan bertanding melawan Timnas Timor Leste dalam pertandingan uji coba internasional di Stadion Kapten I Wayan Dipta Bali pada 27 dan 30 Januari 2022.

## SOAL TPST ATAU SIRKUIT ROAD RACE DI RUMPIN

# Ade Yasin: TPST Sudah Masuk RPJMD Kabupaten Bogor

Jika masyarakat Desa Kampung Sawah dan lainnya sudah setuju dibangun TPST, maka di tahun 2022 ini, Pemkab Bogor akan memulai pembangunannya dengan menggunakan anggaran pendapatan belanja daerah (APBD).

**RUMPIN (IM)**- Bupati Bogor, Ade Yasin lebih memilih membangun tempat pembuangan sampah terpadu (TPST) ketimbang sirkuit road race. Ade Yasin memilih TPST karena rencana tersebut sudah masuk dalam rencana pembangu-

nan jangka menengah daerah (RPJMD) Kabupaten Bogor. Namun pembangunan TPST seperti yang diinginkan Ade Yasin tersebut sempat ditolak sebagian warga Desa Kampung Sawah yang lebih memilih sirkuit road race.

Ade Yasin pun mengulas Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) yang baru, Ade Yana Mulyana untuk mensosialisasikan manfaat TPST tersebut kepada masyarakat sekitar yang bakal terdampak. "Pembangunan TPST di Desa Kampung Sawah, Rumpin masuk dalam RPJMD sedangkan pembangunan sirkuit road race tidak, karena masyarakatnya belum setuju karena khawatir menimbulkan bau, padahal dengan teknologi pengolahan sampah yang ada, hal itu tidak terjadi. Saya minta Kepala DLH yang baru saya lantik kemarin melakukan sosialisasi," kata Ade Yasin

kepada wartawan, Rabu (26/1). Ia menambahkan jikalau masyarakat Desa Kampung Sawah dan lainnya sudah setuju, maka di tahun 2022 ini, Pemkab Bogor akan memulai pembangunannya dengan menggunakan anggaran pendapatan belanja daerah (APBD). "Biaya pembangunan TPST sudah ada di APBD, jadi tinggal bangun saja kalau masyarakatnya sudah setuju," katanya.

Dia mengaku belum tahu soal pembangunan sirkuit road race biayanya dari mana. "Tidak ada dalam APBD tahun anggaran 2022," tambahnya. Anggota Komisi IV DPRD Kabupaten Bogor

yang merupakan asli warga Kecamatan Rumpin, Daen Nuhdiana mengaku warganya belum butuh TPST dan rencana tersebut juga bukan usulan atau aspirasi dari bawah (masyarakat).

"Sampah di Kecamatan Rumpin itu masih sampah rumah tangga. Kami lebih butuh bank sampah ketimbang TPST. Masyarakat Rumpin tidak pernah menyampaikan aspirasi tentang kebutuhan akan TPST dalam musyawarah rencana pembangunan (Musrembang). Untuk rencana pembangunan sirkuit road race, masyarakat sudah menyetujui," kata Daen. ● gio

## Dapat Sinyal Dukungan dari Golkar, Begini Reaksi Ade Yasin

**CISARUA (IM)**- Ketua DPC Partai Golkar Kabupaten Bogor, Wawan Hikhal Kurdi, memberi sinyal dukungan untuk Ade Yasin. Apa kata Ade Yasin?

Menanggapi pujian dan dukungan dari Ketua DPD Partai Golkar Kabupaten Bogor, Wawan Hikhal Kurdi, Bupati Bogor, Ade Yasin pun mengatakan hal lanjutan atau tidak, juga bergantung kepada masyarakat Bumi Tegar Beriman. "Selain pujian (dukungan partai politik), lanjutkan atau tidak menjadi Bupati Bogor, juga perlu dukungan masyarakat Kabupaten Bogor," kata Ade Yasin.

Ketika ditanya apakah masih berpasangan dengan Iwan Setiawan atau tidak, Ketua DPW PPP Jawa Barat itu menegaskan bahwa masih fokus dalam menjalankan dan mencapai visi misi kepala daerah yang tertuang dalam Panca Karsa.

"Masih dua tahun lagi tugas saya, kita lihat saja nanti ya (sebelum ajang Pilbup)," tegasnya.

Ketua DPD Partai Golkar Kabupaten Bogor, Wawan Hikhal Kurdi memuji kinerja baik Ade Yasin selama tiga tahun kepemimpinannya. Ia pun mengutip per-

nyataan banyak masyarakat desa dengan tagline lawas: lanjutkan.

Banyak indikator kinerja Ade Yasin yang menjadi penilaian Ketua DPD Partai Golkar Kabupaten Bogor, Wawan Haikal yang juga menjabat sebagai Wakil Ketua DPRD setempat. Salah satunya ialah program satu miliar satu desa (Sami Sade).

"Kepala desa banyak menggambar janji kepada masyarakatnya, yang membayar atau mewujudkan janji tersebut Bupati Bogor, Ade Yasin. Ku tau yang kamu bahwa ibu orang baik. Meminjam ucapan para kepala desa, lanjutkan," ujar Wawan kepada wartawan usai menghadiri peresmian usaha kafe Bumdes Tugu Selatan, Cisarua, Rabu (26/1).

Walaupun begitu, ayah tiga orang anak ini menuturkan bahwa Partai Golkar hingga tahun 2023 akan fokus memenangkan partai dalam ajang pemilihan legislatif (Pileg) dan pemilihan Presiden (Pilpres). "Tahun depan kader Partai Golkar di Kabupaten Bogor akan konsentris di ajang Pileg dan Pilpres. Untuk Pemilihan Bupati (Pilbup) Bogor di tahun 2024 maka kita akan

bicarakan lebih lanjut," tuturnya.

Jika dukungan Partai Golkar ke Ade Yasin ini terwujud pada ajang Pilbup Bogor mendatang, maka langkah tersebut merupakan sebuah perubahan. Pada Pilbup sebelumnya, Partai Beringin mengusung Ketua DPD Partai Golkar Kabupaten Bogor saat itu yaitu Jaro Ade, bersaing ketat dengan Ade Yasin di ajang kontestasi demokrasi 2018 itu.

Saat itu, Pilbup Bogor diikuti lima pasangan calon, dua di antaranya pasangan independen, Gunawan Hasan/Vicky Irama dan Ade Wardhana/Asep Ruhiyat.

Sedangkan tiga pasangan lagi usungan partai politik. Ade Yasin/Iwan Setiawan diusung koalisi PPP, Gerindra, dan PKB, Fitri Putra Nugraha/Bayu Syahjohan diusung PDIP dan Hanura, sementara Ade Jaro' Ruhendi/Ingrid Kansil diusung koalisi gemuk Partai Golkar, Partai Demokrat, PKS, PAN, dan Partai Nasdem.

Dalam pemilihan, Ade Yasin/Iwan Setiawan unggul tipis dari Ade Jaro'/Ingrid Kansil. Ade/Iwan mendapatkan 41,12 persen suara, Jaro'/Ingrid 38,74 persen. ● gio

## Hadapi Cuaca Ekstrem, Dedie Minta Masyarakat Waspada

**BOGOR (IM)**- Badan Meteorologi, Klimatologi dan Geofisika (BMKG) memprediksi bahwa cuaca ekstrem masih bisa terjadi hingga saat ini, tak terkecuali di Kota Bogor. Untuk itu, Wakil Wali Kota Bogor, Dedie A Rachim meminta masyarakat lebih waspada dengan kondisi tersebut.

"Seiring dengan perkembangan dan situasi cuaca, BMKG menyatakan bahwa kondisi cuaca ekstrem belum akan berhenti hingga kemarin. Kita harus waspada kemungkinan terjadinya lagi angin puting beliung dan curah hujan tinggi," ungkap Dedie kepada wartawan pada Rabu (26/1) siang.

Dedie melanjutkan, masyarakat pun diimbau untuk menghindari lokasi-lokasi yang rawan terdampak cuaca ekstrem. Seperti misalnya ruas jalan yang memiliki banyak pohon besar, hingga masyarakat yang tinggal di lokasi rawan longsor.

"Saya juga sudah meminta kepada Dinas Perumahan dan Permukiman (Disperumkim) khususnya untuk kembali mengontrol pohon-pohon yang saat ini dikategorikan memiliki risiko rawan patah atau tumbang. Dan

pohon-pohon yang berumur tua," terangnya.

Ia menambahkan, kepada masyarakat yang berada di bantaran kali atau sungai senantiasa waspada. Masyarakat diminta membantu menjaga kelestarian lingkungan. Semisal tidak membuang sampah sembarangan.

"Jadi kalau pun terjadi cuaca ekstrem, mau itu curah hujan tinggi ataupun yang lain tidak menimbulkan banjir yang berkepanjangan," tambah mantan pejabat KPK RI ini.

Masih kata Dedie, masyarakat juga harus berpartisipasi dalam membangun ilmu mitigasi bencana. Paling tidak, masyarakat bisa memahami dan lebih waspada ketika potensi atau resiko bencana ini muncul.

"Harus ada pengetahuan masyarakat soal itu. Misalnya bagi mereka yang tinggal dekat dengan pohon-pohon besar yang rawan tumbang atau patah. Atau masyarakat yang tinggal di bantaran, jangan membangun bangunan yang menambah beban Tembok Penahan Tanah (TPT). Mudah-mudahan masyarakat bisa lebih waspada menghadapi cuaca ekstrem ini," pungkasknya. ● lys

## Bank BJB Jajaki Buka Cabang Baru di Provinsi DI Yogyakarta

**BANDUNG (IM)**- Komisi III DPRD Provinsi Jawa Barat bersama Bank BJB yang merupakan Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) bermaksud ingin membuka cabang pertamanya di Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) melihat potensi Yogyakarta sebagai kota pariwisata dan pendidikan yang dapat dibantu perkembangannya oleh Bank BJB.

Wakil Ketua DPRD Provinsi Jawa Barat, yang juga koordinator Komisi III DPRD Provinsi Jawa Barat, Oleh Soleh mengatakan jika Provinsi Jawa Barat ingin berkolaborasi secara nyata dengan Provinsi DIY untuk pembangunan Yogyakarta dan empat kabupaten/ kota-nya secara kualitas ekonomi.

"Jawa Barat ingin berkolaborasi secara konkret, khususnya agar pembangunan Yogya, bukan berarti Yogya tidak mampu tapi dengan kolaborasi dengan Bank BJB bisa dapat menaikkan kualitas dan kuantitas," kata Oleh di Provinsi DIY, Selasa (25/1) kemarin.

Oleh menyebut, Bank BJB ini adalah BUMD terbaik di Jawa Barat, yang dapat memberikan PAD tidak kurang dari Rp500 juta pertahunnya. "Bjb merupakan BUMD terbaik di provinsi Jawa Barat. Setiap tahun memberikan deviden tidak kurang dari Rp300



Wakil Ketua DPRD Provinsi Jawa Barat, Oleh Soleh, bersama Pimpinan dan Anggota Komisi III DPRD Provinsi Jawa Barat saat kunjungan kerja ke Gubernur DIY Yogyakarta (Selasa, 25/1)

-500 juta," ucap Oleh. Oleh menginginkan, Bank BJB dapat membuka kantor cabang pertamanya di Provinsi DIY melihat Bank BJB mempunyai manajemen yang baik dan ingin berkolaborasi agar dapat juga membangun Provinsi DIY.

"Bjb ini paling schar dari sisi manajemennya. Barangkali dapat diterima oleh DIY mengenai lamaran kami untuk membuka cabang di sini," ujarnya.

Namun demikian, Oleh juga menginginkan Bank Daerah milik Provinsi DIY juga dapat membuka cabang pertamanya di Jawa Barat agar Provinsi DIY dan

Jawa Barat dapat berkolaborasi dengan baik, terutama dalam pembangunan ekonomi.

"Jawa Barat sangat mendukung BPD untuk membuka di Jawa Barat. Namun yang pasti BJB pun ingin membuka di Yogyakarta," tambahnya.

"Namun demikian, yang paling penting untuk menghilangkan rentenir, di mana kita dapat meminjamkan tanpa syarat dan tidak memberatkan," tutup Oleh. Sementara itu, Asisten 2 Bidang Pembangunan dan Sektor Ekonomi Pemerintahan Provinsi DIY, Drs. Trisaktyana menanggapi lamaran dari Komisi III DPRD



Provinsi Jawa Barat tersebut. Tri mengatakan, pihaknya juga bersama Bank BPD Provinsi DIY tengah mengembangkan teknologi digitalnya untuk memudahkan para nasabah.

"Jika melihat BJB tadi yang membuka kredit mesra di Bali, kami juga sedang mengembangkan Bank BPD DIY dengan teknologi digital nya," tambahnya.

Dengan begitu, Tri menantang balik Bank BJB untuk dapat mengembangkan dan berkolaborasi bersama untuk membangun daerah dengan saling membuka cabang Bank Daerah baik di Jawa Barat dan Provinsi DIY.



## KEUNIKAN BATIK PERANAKAN

Perajin membuat batik tulis bergaya peranakan di rumah produksi Lembayung Batik, Malang, Jawa Timur, Rabu (26/1). Perajin batik setempat mengatakan batik bergaya peranakan tersebut disukai konsumen mancanegara dan domestik karena memiliki keunikan yakni warna pastel dan motif berupa hewan mitologi dari etnis Tionghoa yang dipadukan dengan simbol ukiran Jawa.